

## Formentera fue la isla con mejor evolución económica en 2010

Uno de los mayores problemas es la elevada estacionalidad de los contratos laborales, que se sitúa en el 130 por ciento, la más alta de Balears, según el informe del Consell Econòmic i Social

08:27 VOTE ESTA NOTICIA



Àngels Bellinfante, Bartomeu Escandell, Llorenç Huguet y Ferran Navinés en Formentera. C. C.

**CARMELO CONVALIA | FORMENTERA** El presidente del Consell Econòmic i Social (CES) de les Illes Balears, Llorenç Huguet, destacó ayer en Formentera «la evolución positiva» que registró la isla el año pasado, respecto al ejercicio anterior tanto en el aspecto económico como en el laboral y social, que son los tres capítulos que analiza la 'Memòria del CES de 2010' presentada en la sala de plenos.

Huguet no escondió que en la situación actual, «de cierta convulsión económica y financiera venir a presentar buenos datos puede parecer un poco presuntuoso, pero lo cierto es que, en relación a 2009, Formentera se presenta en casi todos los parámetros de manera más positiva que el resto de las islas».

El presidente del CES aseguró que la isla generó en 2010 un índice de Producto Interior Bruto (PIB) «en positivo, mientras que el resto de las islas –salvo Ibiza– estaban en valores negativos», aunque no dio el dato por separado ya que el estudio del PIB es para las Pitiusas. Añadió que para este ejercicio todo apunta a que «sin tirar las campanas al vuelo», se consolide la tendencia. Además, las expectativas de 2012, según los organismos internacionales, «dan buenos resultados».

Por su parte, el director del informe, Ferran Navinés, detalló que el sector de la agricultura ha crecido en un 29%, teniendo en cuenta que los vinos con denominación VÍ de la Terra de Formentera han alcanzado un valor comercial de casi 260.000 euros. Asimismo, el sector pesquero registró un crecimiento del 21 por ciento, generando 885.000 euros en términos monetarios. En la industria destaca una nueva inversión, de 49.000 euros, que ha generado ocho nuevas ocupaciones.

En materia de turismo los datos que ofrece el informe para Formentera se refieren al número de alojamientos con 7.708 plazas, de las cuales 4.677 son hoteleras, de las que el 64 por ciento pertenecen a establecimientos de tres y cuatro estrellas. La oferta complementaria de restaurantes, bares y cafeterías también supone en conjunto 12.134 plazas.

La 'Memòria del CES' recoge que el número de trabajadores afiliados a la Seguridad Social se amplió en 208 personas en 2010, alcanzando la cifra de 3.005 afiliados, lo que representa un crecimiento de un 10,2 por ciento, «el más importante de las Balears». Sin embargo, la cruz es el altísimo grado de estacionalidad de los contratos laborales, que se sitúa en un 130,4 por ciento, el más alto de la Comunitat Autònoma. Otro de los pocos datos negativos son las bajas pensiones, una constante que se repite año tras año y que alcanzó en 2010 una media de 607 euros (la más baja de Balears) con un total de 928 pensionistas.

Los datos demográficos llaman la atención con una población que en los últimos 10 años ha crecido en un 45 por ciento, 19 puntos sobre la media regional.

### Las cifras

#### 9.962 Habitantes en 2010

La población creció un 4,3 por ciento respecto a 2009, pero en los 10 últimos años ha aumentado en un 45 por ciento. El 32,2 por ciento de las personas censadas son extranjeras.

#### 1.191 Alumnos en todos los niveles

Formentera tenía en 2010 148 profesores y el total de alumnado extranjero era de un 19,4 por ciento, perteneciente a 30 nacionalidades distintas.

#### 5.158 Usuarios de boyas ecológicas

Las boyas que se montaron en 2010, en el programa Life-Posidonia, tuvieron el 32,2 por ciento de usuarios del total de Balears.

#### 928 Pensionistas

Las personas jubiladas percibieron de media 607 euros al mes.